



**PEMERINTAH PROVINSI SULAWESI TENGGARA**  
**DINAS PENANAMAN MODAL**  
**DAN PELAYANAN TERPADU SATU PINTU**

JL. Mayjend. S. Parman No. 2 Kendari, Telp. 0401-3126053 Fax. 0401-3126172  
website : dpmptsp.sultraprov.go.id - email : info.dpmptsp@sultraprov.go.id



**DETAIL DAN DAFTAR PERSYARATAN IZIN**

Nama Izin : IZIN PEMASUKAN DAN/ ATAU PENGELUARAN PRODUK PANGAN ASAL HEWAN (DAGING), SUSU OLAHAN, TELUR KONSUMSI, KULIT UNTUK PANGAN, DAN KULITBAHAN INDUSTRI, ANTAR PROVINSI/ PULAU

Deskripsi : Izin Pemasukan dan/ atau Pengeluaran Produk Pangan Asal Hewan (Daging), Susu Olahan, Telur Konsumsi, Kulit untuk Pangan, dan KulitBahan Industri, Antar Provinsi/ Pulau

Sektor : TANAMAN PANGAN DAN PETERNAKAN

Delegasi : DINAS TANAMAN PANGAN DAN PETERNAKAN

Biaya : Tidak Ada

Durasi : 1 hari kerja

Perubahan Terakhir : 04 May 2018, Pukul 08:34:08 WITA

Dicetak Pada : 19 Oct 2021, Pukul 04:58:06 WITA

**Persyaratan - Baru**

No	Syarat	Deskripsi	Jenis Pemohon	Ket.	Format Persyaratan
1	Surat Permohonan Ditujukan Kepada Kepala DPMPSTSP Provinsi Sulawesi Tenggara	Surat Permohonan Ditujukan Kepada Kepala DPMPSTSP Provinsi Sulawesi Tenggara	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
2	Rekaman Identitas Pemohon	Rekaman Identitas Pemohon	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
3	Rekaman NPWP Pemohon	Rekaman NPWP Pemohon	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
4	Surat hasil Uji Laboratorium Kesehatan dari Kota Asal Pengiriman	Surat hasil Uji Laboratorium Kesehatan dari Kota Asal Pengiriman	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
5	Surat Keterangan Kesehatan Hewan (SKKH)	Surat Keterangan Kesehatan Hewan (SKKH)	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
6	Surat Bebas Fiskal dari Badan Pendapatan Daerah Provinsi Sulawesi Tenggara	Surat Bebas Fiskal dari Badan Pendapatan Daerah Provinsi Sulawesi Tenggara	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
7	Nomor Induk Berusaha (NIB) atau Izin Prinsip Untuk Pemerintah	Nomor Induk Berusaha (NIB) atau Izin Prinsip Untuk Pemerintah	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
8	Izin Operasional/Komersial Dari OSS Yang Sesuai Dengan Izin Yang Dimohonkan Pemenuhan Komitmennya	Izin Operasional/Komersial Dari OSS Yang Sesuai Dengan Izin Yang Dimohonkan Pemenuhan Komitmennya	Perorangan, Perusahaan	Wajib	-
9	Surat Kuasa Surat kuasa bermaterai bila pengajuan permohonan tidak dilakukan secara langsung oleh Pemilik / Ketua / Kepala / Pimpinan Badan Usaha	Surat Kuasa Surat kuasa bila pengajuan permohonan tidak dilakukan secara langsung oleh Pemilik / Ketua / Kepala / Pimpinan Badan Usaha	Perorangan, Perusahaan	Optional	-
10	Rekaman KTP Kuasa	Foto Copy KTP Kuasa	Perorangan, Perusahaan	Optional	-